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ごあいさつ
皆様、日頃よりにしむろ真希の活動に応援をいただきまして誠にあり
がとうございます。
市長選挙の関係で、年始の通信を昨年末に送らせていただきましたの
で、今年はじめての通信でのご挨拶となります。

八王子市議会議員　にしむろ真希

東京都議会議員補欠選挙

八王子市長選挙　ご報告
応援のお願いをさせていただきました「しやけ和夫」さ
んが、この度晴れて1月29日付で八王子市長にご就任
されました。
私の市政への想いと同じ方向性の市長が誕生したこと
で、良い形で新年度をスタートする事ができました。
35年間の都政で培った財政や教育ほか幅広い経験と
実績を生かし、これからの八王子を担う子どもたちを大
切にし、震災などから市民の安心安全な暮らしを守るこ

皆様に応援のお願いをし、当選させていただきました西山まさる議員が
2022年8月18日に45歳という若さでご逝去されました。
八王子市議会を2期務め、2021年7月に東京都議会議員選挙に出馬し当選。
都議会議員任期中に亡くなったため、本年7月に東京都議会議員議員補欠選
挙が行われます。
空いてしまった西山さんの１議席をしっかり守りたいと、所属しております自
民党新政会の4期「馬場たかひろ」八王子市議会議員が、都政にチャレンジす
ることとなりました。今回の通信に、「馬場たかひろ」さんのひととなりのわかる
通信を同封させていただいております。
是非お力添えをお願いいたします。

しっかり市長をお支えし、時には市民の皆様の代弁者として意見をぶつけ、多摩のリーディングシティーを目指して
まいります。

とを優先し、「市民の生命と財産を守る」を合言葉に邁進いただけることと信じております。

1月は市長選挙、同時に第一回定例会、予算審査特別委員会があり、
３月末に終了しました。
6月から第2回定例会がスタートいたします。
所属しております自民党三支連青年部では副青年部長の大役をいた
だき、自民党八王子総支部の女性部でも副部長に就任しました。
それぞれの場で使命感を持ち、置かれた立場を理解し、会の目的を明
確にしながら活発な活動が出来るよう心がけ、邁進して参ります。
引き続き後援会の皆様には、叱咤激励いただき、にしむろ真希をお育
ていただきますよう、よろしくお願いいたします。

楽しい行事へのお誘い
6月22日（土）　ボーリング大会
8月24日（土）　納涼会
10月29日（火） ゴルフコンペ

左記行事の開催を予定しております！
ボウリング大会と納涼会につきましては申し込み用紙を同封させていただきました。
ご確認いただき、ご参加心よりお待ちいたしております！
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メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願いいたします。

にしむろ真希の政治姿勢にご理解いただけ
れば、どなたでも入会できます。入会金・年会
費等は一切不要です。
政治活動報告書や集会のお知らせ等をお送
りさせていただきます。
ぜひご家族・ご友人・ご近所の方も
ご紹介ください。
後援会入会はこちらから⇨

一般質問

令和6年度当初予算案

骨格予算として編成され、初宿新市長の市長公約予算などは、６月の補正予算で、
計上されます。予算についての総合的な質疑は、予算審査等特別委員会にて総括
質疑にて34分与えられ、質疑ができます。
そして細かく、所属しております文教経済委員会で、委員会が所管する項目の細か
い質疑を約1時間行いました。

キャリア教育とは文部科学省では「一人一人
の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤と
なる能力や態度を育てることを通してキャリ
ア発達を促す教育」と定義されています。
学生時代に様々な職種と出会い、自分にあっ
た将来の選択肢を増やしていただきたい。そ
の為には、八王子市、教育委員会、商工会議
所が連携を取り、学園都市八王子に学生時
代に住んだまちから、就職して結婚するまで
住み続けていただくことが重要と考えます。
一般雇用だけでなく障害者雇用向けのキャ
リア教育、職業体験なども充実いただきたい
と要望しました。
知的障害に対しての支援はどこも手厚いの
ですが、発達障害者等の情緒に対する支援
はまだ足りず、情緒固定級も視野に入れて総
合的に進めるべきです。支援学校でも初めて
の取組みで、一般企業に対して職業訓練を
始めたと聞いています。このような取組みを、
より一層増やしていただき、障害のある人も
無い人も安心して暮らせるまちを目指すべき
です。

大きな題目2つ質問させていただきました

１．一人ひとりの発達と個性に寄り
添ったキャリア教育について

2．こども若者育成計画について

にしむろ真希の最新情報を随時
アップしております！
お友達登録&閲覧いただき
　 で応援してください‼

各種SNS随時更新中!!

QRコードから
委員会の動画を
ご覧いただけます！

QRコードから
一般質問の動画を

ご覧いただけます！

2019年も質問した市内に常設のプレーパーク設置に向けての進
捗状況を確認しました。
プレーパークとは、特定非営利活動法人日本冒険遊び場づくり協会
が中心となり、子どもが生き生きと遊べるところです。冒険遊び場プ
レーパークとも呼ばれ、全国的に増えつつあります。自分の責任で自
由に遊ぶをモットーにした遊び場で、それぞれの人がそれぞれの時
間を自分の責任で自由に遊べる居場所となっています。外遊び、
ボール遊び等子供達が思いっきり遊べ、不登校支援になる場所は
大変重要と考え、八王子市にも常設で設置したいと思っております。

目標とする場所は「川崎夢パーク」です。
常設に向け課題を整理する会は開催しましたので、
伴走支援で、日本冒険遊び場協会にご協力いただき、
現在市内で活動する団体と、関連する所管、こども家庭部、まちなみ
整備部と更に連携をはかり、八王子版のプレーパーク実施ガイドラ
インを策定いただきたい旨と、次期計画の策定においても、プレー
パークや外遊びの充実について、更に推進していってほしいと要望
いたしました。

※八王子広報より


